Trance

Was wäre, wenn... wir nicht mehr gleichzeitig atmen und schlafen könnten.

Wenn wir nicht mehr den Schlüssel für unsere eigenen Haustür besäßen.

Wenn wir nicht mehr "Ja" sagen könnten ohne vorher "Nein" zu denken.

Wenn wir den Kühlschrank öffnen, aber es wäre nie etwas drin.

Was wäre, wenn wir auf den Bus warten, aber wir stünden immer an der falschen Bushaltestelle.

Wenn wir nie wieder frei durch den Regen tanzen dürften, während wir lachend Karten spielen.

Wenn wir alle jeden Tag in der Früh den gleichen Hut aufziehen müssten, obwohl wir finden, dass er scheiße aussieht.

Wenn jemand einfach so den Lichtschalter ausknipsen würde und wir ihn im Dunklen nicht mehr finden, um wieder sehen zu können.

Was wäre eine Demokratie ohne Meinungsfreiheit?

Was wäre unsere Gemeinschaft ohne all die starken Stimmen, die für andere eintreten, wenn diese selbst nicht können?

Lara Süttner